



Liebe Sportlerinnen, liebe Sportler

Am Freitag, den **01.04.2022** ist die „**SARS-CoV-2-Basischutzmaßnahmenverordnung**“ (BaSchMV) in Kraft getreten.

Gemäß dieser Verordnung gibt es keinerlei Einschränkungen mehr für die Sportausübung in gedeckten Sportanlagen. Dies gilt sowohl für den Trainingsbetrieb als auch für den Wettkampfbetrieb bzw. für Veranstaltungen.

Leider bleibt die Infektionslage weiterhin problematisch. Daher erscheint es sinnvoll, bestimmte Schutzmaßnahmen auch nach Wegfall der rechtlichen Verpflichtung **auf freiwilliger Basis beizubehalten**. **Die Verantwortung für den Eigen- und Fremdschutz vor Infektionen liegt jetzt bei jedem Einzelnen.**

In Übereinstimmung mit einem Schreiben der Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport **zum Infektionsschutz im Sport unter der BaSchMV vom 1. April 2022** empfiehlt der Verein der Kegler von Spandau e. V. dringend, dass in der Sportkegelhalle weiterhin **freiwillig folgende Regeln (Schutzmaßnahmen)** beachtet werden:

1. Einhalten des **Mindestabstandes** von 1,5m, wo dies möglich ist,
2. Beibehalten der **Handhygiene** (Desinfektionsmittel stehen weiterhin zur Verfügung),
3. **Maske** tragen, mindestens eine medizinische Maske, wobei die Schutzwirkung einer FFP2-Maske als höher eingeschätzt wird,
4. Regelmäßig und ausreichend **lüften**,
5. Sportgeräte **reinigen** (Desinfektionsmittel für die Kugeln sind weiterhin vorhanden),
6. **Ganz wichtig:** Bei Krankheitssymptomen unbedingt zu Hause bleiben.
Bitte auch wenn Kontaktpersonen (Familienmitglieder und/ oder Mitbewohner) mit dem Corona-Virus infiziert sind.

Die gesetzlichen Bestimmungen können sich jederzeit ändern. Wir beobachten die Situation natürlich und werden über eventuelle Änderungen rechtzeitig informieren.

Bleibt gesund und verantwortungsbewusst,

Euer Vorstand